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＊スズキ労連の福利厚生・スズキ労連機関紙
共通パスワード… saw2007

＊月～金 9：00～18：00
相談無料・秘密厳守
0120-500-073

スズキ労連

労働相談
窓口

労働相談
窓口

こんな時にはお電話を!

どんなことでもOK!
お気軽にご相談下さい。

仕事、職場、労働条件、コン
プライアンス、人間関係、
私生活・・・
悩みはいろいろあるけれど、
職場ではちょっと相談しにく
いなぁ。

スズキ販売労組は全国51支部が回答引き出し
に向けて、粘り強い交渉を続けてきました。
また4月15日（月）にはスズキ㈱国内営業部との
意見交換を行ない、その中で支部のがんばり、
現場の状況を訴えました。支部主張では、様々
な会社施策に協力してきた組合員の懸命な努
力・頑張りをはじめ、今後の働く意欲、活力に
つながる回答を求め、交渉を追い上げました。
そして、回答指定日である4月19日（金）には
続々と受取り交渉を行ない、回答を引き出し
ました。
全51支部で賃金については昇給制度維持分＋
賃金改善分の獲得、一時金については、5.7 ヵ
月以上の回答が示されました。

2019年4月27日（土）10：30～11：30に代々木
公園にて行われた第90回連合中央メーデー
にスズキ労連加盟の組合員20名が参加しま
した。参加者総数は3万7千人でした。メイ
ンテーマ「格差をなくし、平和を守る！笑
顔あふれる未来を作ろう  すべての仲間の
連帯で！」を掲げ開催されました。
大会式典では、神津里季生実行委員長（連
合会長）の挨拶があり、来賓には小池百合
子東京都知事もみえました。

イベントを企画する場合、ひとりでも多くの人を集めることがポイントになると思います。では、どうすればよい企画が行えるでしょう
か？声をかける人の年齢、家族構成、趣味など情報が多ければ多いほど、何を求めているかは見えてきて、それに合った企画を行えば参
加者もおのずと増えてくるでしょう。世の中には旅行会社などに面白い企画等あるのでアンテナを常に立てておくことも必要でしょう。
男性、女性、既婚者、未婚者、若者、高齢者の誰に向けた企画にするかは、営業マンが物を売るときに顧客のニーズを捉えるのと同様に、
それぞれのニーズに合った企画が必要になってきます。　まーつー

【編集後記】

2019年総合生活改善の取り組み・販売部門
「スズキ販売労働組合51支部」回答出る！

加盟組合20名が参加！

代表8支部1年間の組合員の努力と頑張りを訴える！
スズキ販売労組51支部  スズキ㈱国内営業本部との意見交換会

スズキ販売労組を代表して組合員の
思いを伝える昇委員長

2019年総合生活改善の取り組み（春の取り組み）もいよいよ大詰めを迎え、4月15日（月）にグランドホテル浜松にて、スズ
キ㈱国内営業本部と全国51支部代表者が一堂に会し、意見交換会を行いました。会社側からは2018年度の業績見込みと
2019年度の国内営業部門の方針説明があり、組合側からは代表8支部（旭川スズキ支部、埼玉支部、神奈川支部、松山支部、
島根支部、福岡支部、佐賀支部、大分支部）の支部執行委員長より、1年間の組合員の努力と頑張りを訴えました。

＜昇中央執行委員長＞
○一人ひとりが会社施策に積極的に取り組み、懸命に努力してきた思いがこの要求には込
められている。
○とりわけ、サービススタッフを中心に限られた人員の中、愛車無料点検、リコールへの
対応など、お客様や販売店と接し真摯に向き合ってきたのは紛れもなく我々代理店の組
合員である。
○これからの環境変化に対し会社と組合が｢チームスズキ｣として一丸となって立ち向かう
活力としていくため、そしてなにより「やりがいを感じ・いきいきと働ける職場環境の
実現」のため、満額回答をお願いしたい。

○賃金引上げ
昇給制度維持分の昇給と、賃金改善を実施する。賃金改善分とし
て組合員1人平均1,500円相当を実施する。
○一時金（年間）
　5.9ヵ月 10支部
　5.8ヵ月 32支部
　5.7ヵ月 9支部
○働き方の改善に向けた取り組み
（1）過重労働防止の観点から労働時間の実態を把握し、総労働時

間削減の為の活動を労使で推進する。
（2）心身のリフレッシュを図り、仕事を効率よく進めていくためにも

有給休暇の取得促進を労使で推進する。

スズキ販売労組51支部の委員長・スズキ販労本部が出席（左：会社側　右：組合側）

スズキ労連 参加者の皆さん

第90回連合中央メーデー

（各地域でもメーデーが開催されました）地方メーデー

スズキ販労 各支部回答内容



2019年5月10日（金）参議院議員会館会議室にてスズキ労連ヤングリーダー研修を開催しました。加盟組合から
37名（男性25名、女性12名）に参加いただきました。組織内議員いそざき哲史参議院議員、組織内議員浜口誠参
議院議員、静岡県の榛葉賀津也参議院議員を迎え、参加者から議員への質問を行いました。その後、政治と組
合活動のかかわりについて、富士社会教育センターの小原千枝講師を迎えて研修を行いました。最後に国会議
事堂見学、議員事務所訪問を行い、研修を終了しました。組織内議員の人となりにふれることによってより身
近に政治を感じることが出来たのではないかと思います。

2019年5月13日（月）18：00よりSUN会館3F
大会議室にてグッドコミュニケーション
セミナーを開催しました。加盟組合より
116名（男性89名、女性27名）の参加をいた
だきました。冒頭事務局より「自動車総連、
スズキ労連とは」の説明後、スズキ労連昇
副会長の挨拶を行い。講師に株式会社ネ
クストスタンダード代表取締役社長齊藤 
正明氏を迎えマグロ漁船を題材にフォロ
ワーシップ、コミュニケーションのポイ
ントについて分かりやすい講演を頂きま
した。参加者からも大変良かったとの反
響がありました。

こんな問いがあれば多くの人は自分の頭だけで考えてしまいますが、それ
では限られた解答しかできません。
広い海では自分だけでマグロを取ろうとしてもマグロは取れるかわかり
ません。最も重要なのは無線で他の船と連絡をとり、マグロがどこにい
るかを共有することが漁獲量に繋がります。そのためには、日ごろから
周りと雑談を含めたコミュニケーションを取り合える関係を築けている
かが重要です。互いに協力することで最大限の成果を手にすることがで
きます。マグロ船の漁獲もチームで行っている事を学びました。

～日本一のマグロ船から学んだ！狭くて不便な職場だから編み出された知恵～
評価される仕事をするフォロワーシップの極意

ヤングリーダー研修㏌

グッドコミュニケーションセミナー
フォロワーシップの極意習得！

国会議事堂前で参加者の皆さん

いそざき哲史参議院議員

研修風景 いそざき哲史議員、浜口議員と参加者の皆さん 富士社会教育センター
小原千枝講師

浜口参議院議員 榛葉参議院議員

株式会社ネクストスタンダード
代表取締役社長 齊藤正明氏

セミナー風景

スズキ労連 昇副会長

マグロ船に乗るスタイルで講演する講師

◆本セミナーを何
で知りましたか？

　職場回覧60名、
組合役員からの声掛

け44名

◆今回の研修はあ
なたにとって役立

つものでしたか？

　役に立つ58名、
大いに役に立つ54

名

◆参加者の意見

　・仕事に追われた
日々の中で視野が狭

くなっていたことに
気づけた。

　・上司にしてもら
っていることに感謝

しようと思う。　

　・コミュニケーシ
ョンの大切さを改め

て感じた。職場、家
庭でも

　　生かしていきた
い。

　・あたり前なこと
があたり前ではない

という事に気づかさ
れました。

アンケート結果

日本の自動車に対する税はアメリカの31倍！
 イギリスの2.4倍！
日本の自動車に対する税はアメリカの31倍！
 イギリスの2.4倍！

国 会

あなたは、いくつ魚へんの付く漢字を知っていますか？
携帯、辞書を使わずに答えて下さい。
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○働き方の改善に向けた取り組み
（1）過重労働防止の観点から労働時間の実態を把握し、総労働時

間削減の為の活動を労使で推進する。
（2）心身のリフレッシュを図り、仕事を効率よく進めていくためにも

有給休暇の取得促進を労使で推進する。

スズキ販売労組51支部の委員長・スズキ販労本部が出席（左：会社側　右：組合側）

スズキ労連 参加者の皆さん

第90回連合中央メーデー

（各地域でもメーデーが開催されました）地方メーデー

スズキ販労 各支部回答内容


